



MANFRED-SAUER-STIFTUNG LOBBACH

Bauherr Gemeinnützige MS Stiftung / Manfred Sauer GmbH **Gebäudetyp** Freizeitzentrum für Querschnittsgelähmte

Architekten Gerardo De Gioia **Bauzeit** 06/2005 - 04/2006



**WOLFGANG
ROTH**

Landschaftsarchitekten









Lobbach, Manfred-Sauer-Stiftung

Platzierung von vier Farbärten als ovale Struktur in einer artifiziiellen Landschaft, die das Relief der natürliehen Feldstruktur aufgenommen hat.

Die Vorzonen der Ferienwohnungen sind mit Rasenersatzstauden angepflanzt, jeweils farblich auf die Stauden und Sträucher in den Farben blau, gelb und rot, weiß abgestimmt.

Wegeoberflächen aus feinem Asphalt, besonders gut für Rollstuhlfahrer geeignet wurden auch in das Innere der Verbindungshalle einbezogen.

In Teilbereichen der Gastronomie wurde veredelter Gussasphalt als sogenannter „Bitu-Terrazzo“ eingebaut.

Pflanzbeete und Empfangs- und Restaurants-Tresen sind aus rostigem Stahl (kein Cortenstahl) und bilden durch den warmen Branton einen angenehmen Kontrast zum Naturgrün der Pflanzinseln.

Der künstliche bei 1,60m tiefe Teich mit Insel und Bachlauf bildet das belebte Herz der gesamten Anlage und ist auf den Asphalt-Wegeu bequem mit dem Rollstuhl zu umrunden, gleichzeitig ist er als Feuerlöschteich angelegt.